

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# Tiran plomo a un hombre que 'tiraba' drogas

**ELOY LINARES**

En un punto de venta de drogas, Ángel Misael recibió ocho disparos cuando regresaba de una tienda en Iztapalapa; el hombre cuenta con antecedentes penales por narcomenudeo.

Cerca de las 15:00 horas del jueves, dos sujetos en motoneta dispararon contra el hombre de 27 años en el cruce de Villa Cid y Villa Figueroa, colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl.

Tras escuchar los disparos, testigos vieron a los agresores huir en una motoneta tipo BW'S blanca con franjas rojas por la avenida Villa Cid.

Según familiares, Ángel fue atacado de manera directa cuando regresaba de la tienda; por los balazos que recibió en el tórax y en la pierna derecha, fue llevado a un hospital cercano.

Las autoridades revisan la cámaras en la zona para identificar a los agresores, quienes vestían ropa oscura.

Ángel fue detenido el 26 de julio pasado, durante un operativo en el que le decomisaron dinero y más de 200 dosis de marihuana, cocaína y cristal.



Hace menos de un año que Ángel fue detenido con drogas.



# Fallece embestido por cafre en Cuajimalpa

RAÚL HERNÁNDEZ

Un hombre murió tras ser atropellado por el conductor de un vehículo de pasajeros, en el perímetro de la colonia el Molinito, en la alcaldía Cuajimalpa. El presunto responsable huyó del lugar.

De acuerdo con los primeros reportes, mientras la víctima de aproximadamente 30 años de edad intentaba cruzar a pie la carretera federal México-Toluca, a la altura de la esquina calle Ocotitla, fue embestida por dicha unidad, la cual aparentemente circulaba a exceso de velocidad.

El fuerte impacto ocasionó que el peatón saliera proyectado hacia el frente y que quedara inconsciente, tendido sobre el carril izquierdo, casi frente al hotel Quinta El Yaqui.

Algunas personas que se encontraban presentes en el lugar, vieron como el automóvil involucrado, tratándose de una unidad tipo Urvan, continuó su marcha, sin siquiera disminuir la velocidad.

Al notar que la víctima no respondía a los llamados, los presentes solicitaron auxilio mediante una llamada al 911, mientras que algunos automovilistas se detuvieron para abanderar el cuerpo.

Tras el hecho ocurrido aproximadamente a las 19:30 horas de este viernes, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, llegaron al sitio y procedieron a solicitar la intervención de los servicios de emergencia.

Los paramédicos pertenecientes al cuerpo de Protección Civil de la alcaldía referida, únicamente pudieron certificar el deceso del masculino, mismo que presentaba diversas lesiones de gravedad, entre ellas, una herida a la altura de la cabeza.

Elementos del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, llegaron al punto referido y tras recabar los indicios necesarios para esclarecer los hechos, procedieron a realizar el levantamiento del cadáver, de quien hasta el momento continúa en calidad de desconocido.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS